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Rule number 4: 
 
These combinations of consonants: СЧ, ЗЧ, ЖЧ читаются как [щ]:  
СЧЁТ [ЩËТ],  
МУЖЧИНА [МУЩИНА],  
РАССКАЗЧИК [РАСКАЩИК]. 
 
 
Rule number 5: 
 
The letter Ч sometimes sounds as [ш]. Memorize these words: 
 
ЧТО [ШТО] 
НЕ ЗА ЧТО [НЕЗАШТА] 
ЧТОБЫ [ШТОБЫ] 
КОНЕЧНО [КАНЕШНА] 
 
Rule number 6: 
 
Endings -ТСЯ and -ТЬСЯ in verbs are pronounced as [ца]:  
 
УЛЫБАТЬСЯ [УЛЫБАЦА],  
ЗАНИМАЕТСЯ [ЗАНИМАИЦА],  
ИНТЕРЕСОВАТЬСЯ [ИНТИРИСАВАЦА],  
НРАВИТСЯ [НРАВИЦА].

 
Exercise
 
Listen and repeat:

1) счастье [щастье], счастливый [щисливый], счастливчик [щисливчик], 
счастливо [щислива], несчастный [нищасный], счёт [щёт], счёты [щёты], 
расчёт [ращёт], расчёска [ращёска], исчезать/исчезнуть [ищизать], 
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рассказчик [раскащик], заказчик [закащик], грузчик [грущик], мужчина 
[мущина]. 
 
2) что [што], не за что [незашта], конечно [канешна], чтобы [штобы]. 
 
 
3) улыбаться [улыбаца], занимается [занимаица], интересоваться 
[интирисаваца], нравится [нравица], делается [делаица], хочется [хочица], 
приходится [приходица].
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